Pressemitteilung

"Die Schule steht ganz oben auf der Liste"

Auswertung der Ergebnisse "Baustellenkarte Markus Kleinkauertz"

Im Rahmen des Wahlkampfes zur Bürgermeisterwahl hatte Markus Kleinkauertz die Bürgerinnen und Bürger aufgefordert mitzuteilen, wo diese Baustellen in der Gemeinde Bohmte sehen. Zudem hatte Kleinkauertz um ein Feedback zu bestimmten Themenschwerpunkten gebeten, welche die Bürger für besonders wichtig halten.

Im Ranking ganz oben stehen die Oberschule und die Wilhelm-Busch-Schule und die damit verbundenen Investitionen und Unterhaltungsmaßnahmen. Auf Platz zwei, aber mit etwas Abstand, folgt das Bahnhofsgebäude und dessen zukünftige Unterhaltung und Nutzung. Hierzu hatten sich Vertreter der CDU-Fraktion bereits den Bahnhof Bassum angesehen, der mit verschiedenen Mitteln in einen sehr guten Zustand gebracht wurde und heute von verschiedenen Akteuren genutzt wird.

Den dritten Platz belegt das Thema Photovoltaikanlagen auf kommunalen Gebäuden, gefolgt vom Radwegekonzept und vom Thema Jugendarbeit.

Mit deutlichem Abstand auf Platz fünf kam die Ablehnung des Kiesabbaus in Herringhausen. Es gab aber auch Stimmen, die sich für den Kiesabbau in Herringhausen aussprachen. Darüber hinaus wurden in vielen Statements auch einzelne Projekte in den Ortschaften unterstützt oder als Wunsch genannt.

Die CDU-Fraktion hat in einer separaten Fraktionssitzung mit dem neuen Bürgermeister Markus Kleinkauertz die Baustellen-Aktion im Detail ausgewertet, um dieses Feedback in der weiteren politischen Arbeit zu berücksichtigen.

"Ich freue mich sehr über die zahlreichen Rückmeldungen und bedanke mich bei den Bürgerinnen und Bürgern für ihr Engagement. Die Einsendungen zeigen, dass sich die Menschen in Bohmte einig über die Prioritäten sind und dass wir nur gemeinsam etwas in der Gemeinde bewegen können. Die Investitionen in unsere Schulen stehen dabei ganz oben auf der Liste. Das zeigt, dass auch die Bürger dort dringend Handlungsbedarf sehen," so Kleinkauertz.